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INSEGNAMENTO DEL 3 GIUGNO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
Desideriamo che tutti incontrino Gesù 
Questo è un angolo di preghiera, è benedetto 
Rallegriamoci nel Signore 
Siamo nel cuore di Gesù 
Dobbiamo diventare degli altri Gesù 
Molte preghiere non vanno al trono di Dio, perché preghiamo male, per questo non 
otteniamo; impariamo a pregare dice Gesù 
Gesù è il nostro sposo, mandando lo Spirito Santo si sposa con il mio Spirito e diventa un 
tutt’uno 
Grazie Gesù che mi hai donato lo Spirito Santo 
Le preoccupazioni che abbiamo, lasciamole a lui, Gesù ti dice: abbandonati, consegnati a 
me 
Senza intercessori Dio, non fa nulla. Vuoi essere intercessore? Il Signore ti aggiungerà 
cinque anni in più di vita, se vogliamo esserlo, impariamo a pregare; Padre riempimi dei 
Spirito Santo, il Padre donerà lo Spirito Santo a chi glielo chiederà, Spirito Santo dimmi 
cosa devo fare? Gesù ti dice in ISAIA 55,8: I miei pensieri non sono i vostri pensieri, le 
vostre vie non sono le mie vie - oracolo del Signore. 
ATTI 10,44-48 
Pietro stava ancora dicendo queste cose, quando lo Spirito Santo scese sopra tutti coloro 
che ascoltavano il discorso. E i fedeli circoncisi, che erano venuti con Pietro, si 
meravigliavano che anche sopra i pagani si effondesse il dono dello Spirito Santo; li 
sentivano infatti parlare lingue e glorificare Dio. Allora Pietro disse: «Forse che si può 
proibire che siano battezzati con l'acqua questi che hanno ricevuto lo Spirito Santo al pari 
di noi?». E ordinò che fossero battezzati nel nome di Gesù Cristo. 
ISAIA 62,5-6 
Sì, come un giovane sposa una vergine, 
così ti sposerà il tuo architetto; 
come gioisce lo sposo per la sposa, 
così il tuo Dio gioirà per te. 
Sulle tue mura, Gerusalemme, 
ho posto sentinelle; 
per tutto il giorno e tutta la notte 
non taceranno mai. 
Lo Spirito Santo scende anche su chi non ha incontrato Gesù ma agisce con retta 
intenzione es. Gandhi 
Lo Spirito Santo è lo Spirito di vita, che Gesù ha dato per tutti 
ATTI 19, 1-7 
Mentre Apollo era a Corinto, Paolo, attraversate le regioni dell'altopiano, giunse a Efeso. 
Qui trovò alcuni discepoli e disse loro: «Avete ricevuto lo Spirito Santo quando siete 
venuti alla fede?». Gli risposero: «Non abbiamo nemmeno sentito dire che ci sia uno 
Spirito Santo». Ed egli disse: «Quale battesimo avete ricevuto?». «Il battesimo di 
Giovanni», risposero. Disse allora Paolo: «Giovanni ha amministrato un battesimo di 
penitenza, dicendo al popolo di credere in colui che sarebbe venuto dopo di lui, cioè in 
Gesù». Dopo aver udito questo, si fecero battezzare nel nome del Signore Gesù e, non 
appena Paolo ebbe imposto loro le mani, scese su di loro lo Spirito Santo e parlavano in 
lingue e profetavano. Erano in tutto circa dodici uomini. 



Catecumeno= colui che si prepara a ricevere il sacramento del battesimo, è già un adulto, 
ha già incontrato Gesù, ed ha già ricevuto lo Spirito Santo 
Signore, tu mandi lo Spirito Santo su chi ti cerca con cuore sincero 
La lode è riconoscere il carattere di Dio e la sua fedeltà 
Gesù ti ama indipendentemente dalla tua situazione, più sei in basso, più ti ama, vuole il 
bene di ogni uomo 
Non sprecate parole quando pregate 
Dio non obbliga nessuno, ti lascia la libertà 
La malattia è conseguenza del peccato, non è Dio che manda la malattia 
Se qualcuno a fin di bene ti toglie la libertà, si sostituisce a Dio 
Chiedere a Dio la sua volontà 
Lo Spirito Santo deve entrare nella Chiesa per rinnovarla 
Intercedete, pregando il volto di Gesù 
Io cerco il tuo volto, Signore, di te ha sete il mio cuore, la tua parola mi guida, la mia forza 
sei tu, contemplo la tua maestà, a te innalzo le mani, ti benedirò quando tu tornerai nella 
tua chiesa e regnerai o Re dei Re. 
 
------------------------------------------------------------------------ 

INSEGNAMENTO DEL 10 GIUGNO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
Dio ti ama personalmente, veniamo qui, per incontrare Gesù con la nostra persona, in 
spirito, anima e corpo, così il nostro corpo guarisce da tutti i dolori 
Ritengo tutti, migliori di me, non giudico più nessuno, perdono tutti, solo facendo così, la 
tua anima diventerà più bianca della neve, comincerai a respirare profondamente e 
quell’ossigeno sarà pieno della presenza di Dio, questo è un miracolo 
L’ultimo arrivato è il più importante agli occhi del Signore, ognuno di noi ha il volto di Gesù 
e diventiamo tanti Gesù per le vie del mondo 
Senza Spirito Santo non possiamo essere cristiani 
Lo Spirito Santo potrebbe non scendere ed entrare in me, si ferma prima, perché? Per 
mancanza di perdono, (non posso mettere dell’acqua in una bottiglia se non tolgo il tappo), 
solo sciogliendo questo impedimento, lo Spirito scende e si colloca nel profondo del mio 
cuore interiore, la parte spirituale, dove c’è la coscienza , l’impronta di Dio e il Signore 
prende possesso di me 
Lo Spirito d’amore è donare senza chiedere nulla in cambio, in me c’è il desiderio di amare 
così? Se incontro Gesù , la mentalità comincerà a cambiare e comincerò ad amare in quel 
modo, altrimenti l’egoismo diventa il protagonista delle mia vita e faccio le cose per 
tornaconto personale 
Esercitarsi ogni giorno per riflettere e chiedere a Gesù: aiutami ad amare 
Come ci hai amato, Gesù? Morendo in croce, ha già pagato il prezzo del nostro riscatto 
L’amore di Dio è misericordioso, misericordia voglio non sacrifici, Gesù dammi un cuore di 
misericordia verso tutti 
1GIOVANNI 3,16-24 

Da questo abbiamo conosciuto l'amore: Egli ha dato la sua vita per noi; quindi anche noi 
dobbiamo dare la vita per i fratelli. Ma se uno ha ricchezze di questo mondo e vedendo il 
suo fratello in necessità gli chiude il proprio cuore, come dimora in lui l'amore di Dio? Figlioli, 
non amiamo a parole né con la lingua, ma coi fatti e nella verità. Da questo conosceremo 
che siamo nati dalla verità e davanti a lui rassicureremo il nostro cuore qualunque 
cosa esso ci rimproveri. Dio è più grande del nostro cuore e conosce ogni cosa. Carissimi, 
se il nostro cuore non ci rimprovera nulla, abbiamo fiducia in Dio; e qualunque 
cosa chiediamo la riceviamo da lui perché osserviamo i suoi comandamenti e facciamo 
quel che è gradito a lui. Questo è il suo comandamento: che crediamo nel nome del Figlio 
suo Gesù Cristo e ci amiamo gli uni gli altri, secondo il precetto che ci ha dato. Chi osserva 
i suoi comandamenti dimora in Dio ed egli in lui. E da questo conosciamo che dimora in 
noi: dallo Spirito che ci ha dato. 



Se non sentiamo rimproveri dentro di noi, siamo sulla strada giusta, nel volere il bene di 
tutti 
MATTEO 9,13 

Gesù li udì e disse: «Non sono i sani che hanno bisogno del medico, ma i malati. Andate 
dunque e imparate che cosa significhi: Misericordia io voglio e non sacrificio. Infatti non 
sono venuto a chiamare i giusti, ma i peccatori 
Chiunque invocherà il nome del Signore, sarà salvato 
Maria ha amato Pietro senza ricordargli il suo tradimento, se ami tuo figlio, non ricorderai 
le cose che ha fatto 
ROMANI 9,14-18 

Che diremo dunque? C'è forse ingiustizia da parte di Dio? No certamente! Egli infatti dice 
a Mosè: Userò misericordia con chi vorrò 
Se non ho l’amore di Dio, non sarò capace né di amare né di usare misericordia, essa è 
dono di Dio 
Spirito Santo dacci il tuo amore, aiutaci ad esercitarlo, dobbiamo morire a noi stessi, al nostro 
io, il nostro io si ribellerà sempre. A chi vuoi obbedire, allo Spirito Santo o al tuo io? Se 
seguirai il tuo io, tornerai indietro, diversamente se sceglierai lo Spirito Santo, sarai sulla 
strada della santità 
Siamo tempio di Dio, se distruggi il tuo tempio, satana distruggerà te, es: fumo, i vizi sono 
incompatibili con la vita cristiana, chiediamo a Dio di liberarci 
Chi teme il Signore accetterà la correzione 
Trasformare la ferita in lode a Dio, perché tutto è sotto controllo 
Dio permette tutto per un bene maggiore 
I veri adoratori adoreranno il Padre in Spirito e Verità 
Non comandare a Dio di far qualcosa 
Lo Spirito Santo mi aiuta a pregare 
Balbettare come bimbi, questa è la preghiera in lingue, faccio un atto di umiltà, perché la 
mente non comprende 
ROMANI 8,26 

Allo stesso modo anche lo Spirito viene in aiuto alla nostra debolezza, perché nemmeno 
sappiamo che cosa sia conveniente domandare, ma lo Spirito stesso intercede con insistenza 
per noi, con gemiti inesprimibili; e colui che scruta i cuori sa quali sono i desideri 
dello Spirito, poiché egli intercede per i credenti secondo i disegni di Dio. 
Chi intercede per me? Gesù lo fa per me, nel momento in cui gli consegno la mia vita e lo 
riconosco come mio Signore e Salvatore. 
 
------------------------------------------------------------------------ 

INSEGNAMENTO DEL 17 GIUGNO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
E’ Gesù che ci ha chiamato per essere qui 
Guardiamo il volto delle sorelle nuove e preghiamo per loro, accogliamo anche coloro che 
ritornano 
Il Signore continua a chiamare, non si è stancato di noi, ci dona fratelli e sorelle nuove, 
benediciamo coloro che li hanno evangelizzati 
Il Signore accoglie tutti coloro che con zelo sono venuti al gruppo, il Re dei Re ci invita al 
suo banchetto 
Si viene qui per incontrare Gesù, ricordando la promessa che ci ha fatto: Dove sono due o 
tre riuniti nel mio nome, io sono in mezzo a loro. Matteo 18,20 
Gesù viene a porte chiuse, vuole spalancare le porte del tuo cuore 
APOCALISSE 3,19-20 

Mostrati dunque zelante e ravvediti. Ecco, sto alla porta e busso. Se qualcuno ascolta la 
mia voce e mi apre la porta, io verrò da lui, cenerò con lui ed egli con me 
Come faccio ad aprire la porta? Chiedendo perdono, siamo tutti peccatori 
Tu Signore, non ti stanchi mai di perdonare, cancellare e dimenticare, sforziamoci di 



perdonare tutti, dobbiamo avere il cuore di Gesù: Padre, perdona loro perché non sanno 
quello che fanno 
Il maligno ci tenta, facendoci pensare a qualcuno che magari ci ha fatto del male, mentre, 
invece è la nostra psiche, non giudichiamo ma benediciamo; l’atto penitenziale è: sono 
tutti migliori di me 
Ti chiedo perdono Signore, per il bene che avrei potuto fare e che non ho fatto e per il 
bene che ho fatto male 
EFESINI 4,31 

Scompaia da voi ogni asprezza, sdegno, ira, clamore e maldicenza con ogni sorta di 
malignità. Siate invece benevoli gli uni verso gli altri, misericordiosi, perdonandovi a 
vicenda come Dio ha perdonato a voi in Cristo 
Mettendo in pratica questa parola si compirà un’altra promessa, diventerai mite ed 
erediterai la terra. Matteo 5,5 
LUCA 19, 9BIS 

Gesù gli rispose: «Oggi la salvezza è entrata in questa casa, perché anch'egli è figlio di 
Abramo; il Figlio dell'uomo infatti è venuto a cercare e a salvare ciò che era perduto». 
MATTEO 11,28-29 

Venite a me, voi tutti, che siete affaticati e oppressi, e io vi ristorerò. Prendete il mio giogo 
sopra di voi e imparate da me, che sono mite e umile di cuore, e troverete ristoro per le vostre 
anime. Il mio giogo infatti è dolce e il mio carico leggero». 
MATTEO 7,1-2 

Non giudicate, per non essere giudicati; perché col giudizio con cui giudicate sarete giudicati, 
e con la misura con la quale misurate sarete misurati. 
Alcune persone, per ereditarietà giudicano sempre, questa è una radice, chi sono? I permalosi, 
che vedono sempre il male dove non c’è. Con un atto di volontà, chiedi a Gesù di 
non farlo più, allora, nel tuo cuore entrerà la salvezza perché hai consegnato quella radice 
San Paolo diceva nella lettera ai Romani 7,19: infatti io non compio il bene che voglio, ma 
il male che non voglio. 
Se non diventiamo come bambini, non erediteremo il Regno dei cieli 
Alle sorelle e fratelli nuovi; volete che Gesù sia contento di voi? Basta dire: ti consegno la 
mia vita 


